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Gemeindeamt Blons 

6723 Blons 9 
 

Niederschrift 
 
 
über die 17. Sitzung der Gemeindevertretung Blons, am Montag, den 21. Mai 2012 
im GH Falva 
 
Beginn der Sitzung: 20.00 Uhr 
 
Anwesend: Bgm. Stefan Bachmann, Vzbgm. Erich Kaufmann, Nikolaus Bertel, 
Carina Türtscher, Mario Domig, Konrad Stark, Gebhard Erhart, Ignaz Erhart, Klaus 
Türtscher 
 
Zuhörer: Keine 
 
Die Sitzung wurde gemäß § 46 GG öffentlich abgehalten. 
 
Tagesordnung 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
3. Beratung und Beschlussfassung über den vom Gemeindevorstand genehmigten 

Nachtragsvoranschlag 2011 gemäß § 76 GG 
4. Vorlage des Rechnungsabschlusses 2011 gemäß § 78 GG und Prüfbericht 
5. Antrag auf Sonderförderung 2012 für die Wassergenossenschaft Valentschina 
6. Beschlussfassung über Abgangsdeckung 2011 für die „IAP an der Lutz 

gemeinnützige GmbH“ 
7. Ansuchen 
8. Berichte 
9. Allfälliges 
 
 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Bürgermeister Stefan Bachmann eröffnet die 17. Gemeindevertretungssitzung um 
20.00 Uhr und stellt aufgrund der anwesenden Gemeindevertreterin und -vertretern 
die Beschlussfähigkeit fest. Die Zustellung der Einladung ist zeitgerecht ergangen. 
Über Antrag des Bürgermeisters wird einstimmig beschlossen, die Tagesordnung um 
TOP 2a „Antrag auf Änderung der Flächenwidmung Scholten Michael (Blons HNr. 
42)“ zu erweitern. 
 
2. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
Die Niederschrift über die 16. Gemeindevertretungssitzung wird in der nächsten 
Sitzung genehmigt. 
 
2a. Antrag auf Änderung der Flächenwidmung Scholten Michael (Blons HNr 42) 
Michael Scholten beabsichtigt, auf GST-NR .137/2 (im Bereich des ehemaligen Stall-
gebäudes) eine Garage zu errichten. In der Sitzung vom 16. April 2012 hat die 
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Gemeindevertretung unter TOP 3 beschlossen, eine Teilfläche des GST-NR .137/2 
im Ausmaß von ca. 180 m² von Freifläche Landwirtschaft in Bauwohngebiet 
umzuwidmen. Laut Mitteilung der Abteilung Raumplanung sollte eine Widmung von 
Freifläche Landwirtschaft in Sonderfläche Garage (und nicht in Bauwohngebiet) 
erfolgen. Vor diesem Hintergrund wird der erwähnte Beschluss der Gemeinde-
vertretung vom 16. April 2012 durch folgenden Beschluss ersetzt: 
 
Über Antrag des Bürgermeisters fasst die Gemeindevertretung einstimmig den 
Beschluss, dass eine Teilfläche des GST-NR .137/2 (Ausmaß: Grundriss der Garage 
samt einem Umschwung von ca. 2 m) von Freifläche Landwirtschaft in Sonderfläche 
Garage umgewidmet wird.  
 
3. Beratung und Beschlussfassung über den vom Gemeindevorstand 

genehmigten Nachtragsvoranschlag 2011 gemäß § 76 GG 
Der vom Bürgermeister vorgelegte Nachtragsvoranschlag 2011 wird eingehend 
erörtert und auf Antrag des Bürgermeisters von der Gemeindevertretung einstimmig 
genehmigt.  
 
4. Vorlage des Rechnungsabschlusses 2011 gemäß § 78 GG und Prüfbericht 
Der Rechnungsabschluss für das Haushaltsjahr 2011, der auch den unter TOP 3 
genehmigten Nachtragsvoranschlag berücksichtigt, ist jedem Mitglied der Gemeinde-
vertretung in einer vollständigen Ausfertigung rechtzeitig zugegangen und wird von 
der Gemeindevertretung beraten. Anfragen zu verschiedenen Haushaltsstellen 
werden vom Bürgermeister im Detail beantwortet. Der Rechnungsabschluss 2011 
weist einen Abgang in Höhe von insgesamt € 8.458,09 auf. Dieser Abgang wird über 
das laufende Budget ausgeglichen. Der Rechnungsabschluss 2011 schließt somit 
wie folgt ausgeglichen ab: 
 

Einnahmen der Erfolgsgebarung 870.747,78 

Einnahmen der Vermögensgebarung 650.093,00 

Einnahmen der Haushaltsgebarung 1.520.840,78 

Ausgaben der Erfolgsgebarung 1.001.713,34 

Ausgaben der Vermögensgebarung 510.669,35 

Ausgaben der Haushaltsgebarung 1.512.382,69 

Vortrag Gebarungsabgang 8.458,09 

Ausgaben der Haushaltsgebarung 1.520.840,78 

 
Der Vorsitzende des Prüfungsausschusses Erhart Gebhard berichtet über die vom 
Prüfungsausschuss durchgeführte Prüfung des Haushaltsjahres 2011 und des 
vorliegenden Abschlusses und verliest den Prüfbericht. In diesem wird festgehalten, 
dass in die Belege Einschau genommen, die Buchhaltung ordnungsgemäß und 
übersichtlich geführt wurde. Es ergab keinerlei Beanstandungen gegenüber der 
Gemeindeverwaltung. Der Prüfbericht wird zu einem Bestandteil des Protokolls 
erklärt.  
 
Der Prüfungsausschuss stellt den Antrag an die Gemeindevertretung, den 
Rechnungsabschluss 2011 zu genehmigen und den Gemeindekassier zu entlasten. 
Die Gemeindevertretung genehmigt einstimmig den Rechnungsabschluss 2011 und 
beschließt die Entlastung des Gemeindekassiers. 
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5. Antrag auf Sonderförderung 2012 für die Wassergenossenschaft 
Valentschina  

Der Bürgermeister verliest das Förderansuchen der Wassergenossenschaft Valent-
schina über € 5.500. Über Antrag des Bürgermeisters wird einstimmig beschlossen, 
den genannten Förderbeitrag zu gewähren. 
 
Die Gemeindevertretung beauftragt den Bürgermeister, dass er Gespräche mit den 
Obmännern der Wassergenossenschaften Blons und Valentschina über Möglich-
keiten einer Zusammenarbeit führen soll. 
 
6. Beschlussfassung über Abgangsdeckung 2011 für die „IAP an der Lutz 

gemeinnützige GmbH“ 
Der Bürgermeister berichtet, dass unsere Gemeinde zum (prognostizierten) Abgang 
des IAP für das Jahr 2011 eine Nachzahlung in Höhe von € 3.792,93 leisten muss. 
Der Grund liegt darin, weil es im Jahr 2011 eine höhere Belegung mit Bewohnern 
aus Blons gegeben hat und daher der Anteil unserer Gemeinde am Abgang 
entsprechend höher ist. Die Gemeindevertretung fasst einstimmig den Beschluss, 
den genannten Betrag auszuzahlen. 
 
7. Ansuchen 
Es gibt keine Ansuchen. 
 
8. Berichte  
Der Bürgermeister berichtet 

 über ein geplantes Gespräch mit LR Rüdisser und Vertretern der Handelsketten 
zum Thema „Sicherung der Nahversorgung“; 

 darüber, dass die Zustellung des Walgaublattes nicht zeitgerecht erfolgt; die 
Walgaugemeinden haben eine Petition an die Post AG gerichtet, dass die 
Zustellung am Freitag der jeweiligen Woche gewährleistet sein muss; 

 dass ein Kind aus Schnifis ab Herbst 2012 in unsere Volksschule aufgenommen 
wird (dieses Kind hat bereits unseren Kindergarten besucht; seine Mutter 
unterrichtet in unserer Mittelschule). 

 
Nikolaus Bertel berichtet, dass am 20. Mai 2012 der Elektro-Autotreff stattgefunden 
hat. Er teilt weiters mit, dass am 17. Juni 2012 der Waldtag abgehalten wird. 
 
Gebhard Erhart berichtet, dass am 11. Juni 2012 der Tourismustag in Blons 
stattfinden wird. 
 
Carina Türtscher informiert, dass es auch in diesem Sommer wieder ein 
Sommerprogramm gibt; derzeit erfolgt die Organisation.  
 
9. Allfälliges 
Keine Wortmeldung 
 
Ende: 22.30 Uhr 
 
Der Bürgermeister:       Der Schriftführer: 
 
 
Stefan Bachmann       Erich Kaufmann 


